

Con énfasis en la descentralización se realiza lanzamiento de los Juegos Binacionales 2023

Esta mañana se realizó en Viña del Mar el lanzamiento oficial de la vigesimoquinta versión de los Juegos Binacionales de Integración Andina “Cristo Redentor”, a desarrollarse entre el 8 y 12 de mayo de 2023, y que reunirá a mil 1.168 deportistas de entre 15 y 19 años que se darán cita en la Región de Valparaíso en diez deportes: atletismo, balonmano, básquetbol, ciclismo, natación, hockey patín, tenis, tenis de mesa, taekwondo y vóleibol.

Las y los participantes de los Juegos Binacionales de Integración Andina 2023 alcanzan un total de 1.600 personas entre deportistas, entrenadores, staff médico y dirigentes; provenientes de las provincias argentinas de San Juan, San Luis, Córdoba, Mendoza, y de las regiones chilenas de Valparaíso, Metropolitana, O’Higgins y Maule.

Anuncio Patrocinado

Los Binacionales 2023 son financiados con aportes del Gobierno Regional de Valparaíso y el Instituto Nacional del Deporte, y se desarrollarán en nueve comunas de la región: Valparaíso, Viña del Mar, Quilpué, Villa Alemana, Concón, Zapallar, Casablanca, Quintero y Puchuncaví.

El **Gobernador Regional, Rodrigo Mundaca**, se mostró contento de recibir a las diversas delegaciones nacionales e internacionales, junto con señalar que la presencia de Casablanca, Quintero y Puchuncaví como sedes de los Juego Binacionales 2023; “*es tremadamente importante porque es un reflejo inequívoco de descentralización*”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

La máxima autoridad regional agregó que “*con el Gobierno Regional tenemos tradición de prácticas deportivas: en el verano del 2023 sacamos adelante el ATP Challenger Tour de Viña luego de doce años, ahora los Juegos Binacionales, junto con ello vamos a cooperar con los Panamericanos y Parapanamericanos (...) para nosotros el deporte hermana los pueblos y es una de las piedras angulares del desarrollo*”.

El **director nacional de Instituto Nacional del Deporte (IND), Israel Castro**, indicó que “*esta es una gran oportunidad para sumar actividades deportivas para nuestros jóvenes, el deporte permite promover valores y uno muy presente aquí es la integración con el país hermano de Argentina (...) invitamos a todas las personas que vengan, concurren y apoyen a sus regiones, a sus delegaciones*”.

El **alcalde de Casablanca, Francisco Riquelme**, puso énfasis en que este año es muy importante en materia deportiva en Chile y especialmente en su comuna, “*somos sede del ciclismo contrarreloj, el jueves contaremos con la presencia de las delegaciones nacionales y argentinas que están participando (...) en Casablanca contamos con extensos caminos rurales y espacios para albergar toda competencia deportiva, esto se ve potenciado con los Binacionales*”.

Cabe destacar que toda la información sobre programación, resultados y transmisiones en

Con énfasis en la descentralización se realiza lanzamiento de los Juegos Binacionales 2023

vivo de las competencias está en www.binacionalesvalparaiso2023.cl y www.ind.cl.



y tú, ¿qué opinas?